

Jean Baptiste est celui qui rend témoignage. Il est une belle figure de l'évangile et aurait pu rester au centre de l'attention de tous. Alors que les foules se pressent autour de lui, il s'efface devant le Christ qui vient. En cela Jean est un modèle pour nous. Si nous avions une grâce à demander c'est que nous devenions comme lui, ceux qui donnent à voir le Christ. Particulièrement avec nos frères et sœurs des autres Eglises chrétiennes en ce début de semaine de prière pour l'unité des chrétiens.

Ensemble, à la suite de Jean-Baptiste nous sommes invités à désigner le Christ comme l'Agneau de Dieu, l'Agneau du sacrifice pascal qui donne sa vie pour l'humanité en souffrance. Dans la 1° lecture, il est question de lumière pour éclairer les nations « c'est trop peu que tu sois mon serviteur, dit le Seigneur à Isaïe, je fais de toi la lumière des nations, pour que mon salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre ». On peut dire que cette parole prophétique s'est réalisée puisque nous sommes ici et maintenant les héritiers de cette prophétie longtemps après l'événement fondateur et éloignés de la région où cela s'est produit « salut pour tous les peuples jusqu'aux extrémités de la terre ». Oui, soyons dans l'émerveillement et la joie, car la bonne nouvelle est venue jusqu'à nous. Nous portons cette espérance avec tous nos frères chrétiens des autres Eglises. En 2025 nous avons célébré les 1800 ans du Crédit de Nicée, cette foi commune qui nous habite.

Paul écrit à l'Église de Corinthe « Paul, appelé par la volonté de Dieu pour être apôtre du Christ Jésus... à l'Église de Dieu qui est à Corinthe, à ceux qui ont été sanctifiés par le Christ ... à vous, la grâce et la paix, de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ. » ces paroles n'ont pas pris une ride et nous disent profondément ce que nous sommes : des hommes et des femmes sanctifiés par le baptême, rassemblés par la volonté de Dieu en une communauté de foi, appelés à témoigner de la grâce et de la paix que Dieu veut nous donner par Jésus son Fils. Oui, frères et sœurs, osons témoigner de ce don qui nous est fait de la part de Dieu.